

●第32回たたら祭り

8月7・8日、市役所前通り(宵祭り)会場とオートレース会場(本祭り)で開催。約6,000人が参加した流し踊りや花火大会などのイベントに2日間、380,000人を超える人出でにぎわいました。



サンバパレード



流し踊り



子どもみこし



大人みこし



メインステージ



フィナーレを飾る花火

COMMUNITY

MY CITY



## ●川口国際文化交流フェスティバル2010

7月23日から25日までリリアなどで開催。公演のために川口を訪れたオーストラリアのイモジェン児童合唱団やドイツのアンサンブル チェロフォニカのメンバーが、みこしや書道、茶道などを体験しました。また、世界の料理やアトラクションの展示では多くの市民が異国の文化に触れ、交流を深めました。



## ●川口市平和展

8月10日から15日までSKIPシティで開催。訪れた多くの市民は、決して忘れてはならない戦争の悲惨さ、平和への大切さを改めて思い起こすとともに、川口市平和都市宣言25周年を記念し設置される平和記念碑に刻む6種の「平和へのメッセージ」案に1票を投じていました。



## ●親子メルヘン折り紙教室

7月24日に婦人会館で行われ、講師の指導のもと、親子など26人が参加。「夏のはじまり」をテーマに、スイカ・アサガオなどを丁寧に折り、1枚の紙が創り出す折り紙の豊かな世界を感じていました。



## ●SKIPシティ国際Dシネマ映画祭2010

7月23日から8月1日まで開催。過去最高の8,161人の来場者があり、最優秀作品賞は長編部門「やがて来たる者(原題)」(ジョルジョ・ディリッティ監督)、短編部門「隣人ルサンチマン」(檀拓磨監督)が選ばれました。